

むつみだより

令和6年9月号 No.299
母子生活支援施設
仙台むつみ荘



今年も猛暑が続きとても暑い毎日となりました。日中は日差しが厳しいですが、朝晩は涼しさも感じる様になり、夏から秋へと季節が移り変わってきたようです。

長かった夏休みも終わり、新学期が始まって1週間。お母さん方にとってはようやく一息ついた頃かもしれませんね。8月はサマーキャンプや流しそうめん等、夏ならではの経験ができ、むつみファームで実ったジャガイモの収穫等もみんなで行きあいました。

来月はいよいよ秋祭りがあります。色々な楽しい企画を考えていますのでどうぞ楽しみに……。



サマーキャンプ (小学生)

1泊2日で『加美ゆーらんど』に行ってきました。今年のメインイベントはやくらいうオーターパークでのプール遊び！子ども達はウォーターライダーをととても楽しみにしていたのですが、いざその高さを目にするるとビクビク…。ライダーは想像以上に長く、終わった後の表情は楽しそうな子、強張っている子と様々でした。

コテージに行くとき大雨が降り始め、加美町は警報も出るほどだったのですが、夜には雨が止み、花火を楽しむことができました。日頃の行いが良いおかげですね！

2日目は快晴！大喜びで川遊びをしていると、アブがどんどん増えてくる…。水遊びではなく、アブとの闘いになってしまったため、川遊びは中止し、急遽虫取りを楽しみました。

初めてのキャンプの子が多く、不安もあった様ですが、自然の中で思いっきり遊び、忘れられない夏の思い出となりました。

〇わらべうた…幼児対象

〇衛生点検

- ・実習生が入ります。
2日(月)～13日(金) 2名
17日(火)～28日(金) 1名

よろしくお願いします



正しい手洗いを

手洗いで予防できる病気はたくさんあります。正しく洗って、健康に過ごしましょう！



せっけんを泡立てて……



流しそうめん～第2弾～

2回目は小学生親子のほか、幼児さん親子や中高生も多く参加してくれました。今回、そうめんと一緒に流したのは、うずらの卵・チーズ・カルパス。意外な物が流れて来て、ビックリしたような、嬉しそうな声があがり、幼児さんはお母さんにチーズを取ってもらいニコニコ笑顔でほおぼっていました。

夏の風物詩、流しそうめんを涼しげな気分を味わっていただけただけでしょうか？流れるそうめんを必死に目で追い、取れた時の満足げな表情が見られ、嬉しかったです。

秋分の日

～9月22日～

秋分の日、「祖先をうやまい、なくなった人々をしのぶ日」として国民の祝日に定められています。この日から、昼より夜の時間がだんだんと長くなっていきます。

まだまだ夏の気配が残りますが、少しずつ秋を感じられそうですね。

